

西宮市立中央病院の経営を改善するために

注射針・包帯・糸等、医療行為に必要な消耗品の購入費削減に取り組むべきです。

■現在の状況

市は現在、市内医療環境向上のためアサヒビル西宮工場跡地における県・市統合病院(以下、統合病院)実現に向けた取組を進めています。こうした状況を踏まえ、西宮市立中央病院(以下、中央病院)についても

- 中央病院単独でのアサヒビル西宮工場跡地への移転計画は白紙撤回
- 統合病院の実現可能性・場所等、不確定要素がなくなるまでの間、現在地で診療を継続

という方針が示されました。一方で、中央病院は医療行為による収入が年間・約40億円に留まるにも関わらず、病院存続のため毎年10億円以上の市税投入が必要という悲惨な経営状況にあります。こうした現状を踏まえ、**市は医業収入の増大はもちろん、人件費、薬剤費、注射針・包帯・糸等、医療行為に必要な消耗品の購入費(以下、診療材料費)等、様々な費用の削減に取り組むべきです。**

■諸事難感

多くの方のご支援・ご声援を頂いて、市議会議員3期目を迎えて頂いてから、早くも4年。今年4月には改めて、皆様からご信任頂くための選挙の時期を迎えることとなりました。4年間、様々な課題に取り組むことで、成し遂げた多くの実績があると自負しています。一方で、まだまだ道半ばという課題も数多く存在します。私の目標である「誰もが住みたい・住み続けたいと思うまち・西宮」を実現したい。そのために力を尽くす機会を頂きたい。その思いを果たすため、頑張ります!

澁谷 祐介:西宮市議会議員／三期目

- 昭和48年12月26日生まれ。B型・山羊座。
- 妻・長男・次男・三男の五人家族。
- 市立浜脇小・浜脇中・私立明星高・京都大学経済学部卒業。
- 平成8年4月より平成16年8月まで阪急電鉄株式会社勤務。
書店ブックファースト・アズナス(コンビニ等)、小売事業を中心にキャリアを積む。
- 平成16年11月、西宮市議会議員補欠選挙にて初当選。現在三期目。
- 好きな言葉:一利を興すは一害を除くに如かず、大道無門
- 好きな作家:司馬遼太郎、浅田次郎、黒川博行、篠田節子、山崎豊子 他多数
- 尊敬する人物:織田信長、大久保利通

しぶや祐介事務所:〒662-0927 西宮市久保町1-16-202

べきです。

■診療材料費の削減を!

中央病院の診療材料費は、毎年・約3億円に上ります。他の自治体病院においては診療材料費を削減するため、

- 複数事業者からの少量購入を1社からの一括購入に改め、物流・在庫管理も委託(箕面市立病院)
- 複数事業者から見積もりを取得した上で物流・在庫管理業務を1社に委託(伊丹市立病院)

等の取組が行われています。**これらの病院の中には、年間・数千万円規模の費用削減に成功した事例も存在しており、中央病院も同様の取組を行うべきです。**市は、私が指摘した内容を認め、診療材料費の削減に取り組むことを約束しました。中央病院の経営健全化のためには、このような地道な取組が欠かせません。引き続き、必要な指摘・提案を続けてまいります。

西宮市議会議員

しぶや祐介

市政報告41号×2015年3月

私たちが暮らす、
西宮の未来のために。

しぶや祐介の活動日記

<http://blog.goo.ne.jp/shibuya1973/>

しぶや祐介

検索

 <https://www.facebook.com/yuuuke.shibuya.18>

浜脇小・浜脇中・明星高・京都大学卒
元阪急電鉄(株)勤務 行動する政治



TOPICS&CONTENTS ～今号の目次＆内容～

◆質疑の概要/

3月議会で、質疑しました！

◆保育所の保育料/

大幅な値下げが実現！

◆音楽会の撮影/

思い出を記録に残すために！

◆違法な保険利用の是正/

違法看板の撤去等の対応を！

◆西宮市立中央病院/

経営改善のために！

3月議会のご報告

3月議会で、質疑を行いました。

■質疑の項目

3月議会において

- ①音楽会の写真・ビデオ撮影
- ②違法な保険適用の是正
- ③市立中央病院の経営改善策

の3点を中心に質疑を行いました。
以下、概要をお知らせします。

■質疑の項目

- ①:市立小学校の音楽会における写真・ビデオ撮影の状況は、学校によって大きく異なります。中には、**保護者が音楽会の記録を残すことができない学校も存在します。**こうした現状を改めるよう、市に求めました。
- ②:高齢化が進む中、国民健康

保険による医療費は年々、増加しています。しかしながら**保険料・医療費を負担する被保険者・自治体の負担増を避けるためには、可能な範囲で医療費の削減に取り組むべきです。**こうした考えに基づき、違法な保険利用を是正するよう市に求めました。

- ③:危機的な経営状況にある西宮市立中央病院の経営改善のためには地道な取組が欠かせません。こうした観点から、**注射針・包帯等、医療行為に必要な消耗品の購入費削減の重要性を指摘しました。**

※各質疑の詳細は中面・裏面をご覧下さい。

■市政に関する、
皆様のご意見・ご要望をお待ちしています。
ご連絡は、以下までお願いします。
★mail:shibuya@room.ocn.ne.jp
★tel:0798-22-7895
(恐れ入りますが、不在時は、
留守番電話にメッセージをお願いします。)
★ブログ・facebookへのコメントには
お答えできない場合があります。
回答をお求めの場合はmail・メッセージ
もしくはtelにてお問い合わせください。